

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 17

FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 20. Jänner 1938.

Wiederverlautbarung von städtischen Abgabegesetzen.

In den am 18. d. ausgegebenen Gesetzblättern der Stadt Wien (3. und 4. Stück des Jahrganges 1938) werden gemäss den Stadtgesetzen vom 16. Dezember v. J. das Fürsorgeabgabegesetz in seiner derzeit geltenden Fassung als "Fürsorgeabgabegesetz 1938", der zweite Abschnitt der Steuerverordnung 1934 in seiner derzeit geltenden Fassung als "Fürsorgeabgabe-Abfindungsverordnung 1938" und das Lustbarkeitsabgabegesetz in seiner derzeit geltenden Fassung als "Lustbarkeitsabgabegesetz 1938" wieder verlautbart.

.....

Ueberreichung von Auszeichnungen.

Heute nachmittag überreichte Bürgermeister Richard Schmitz im Kleinen Sitzungssaal des Rathauses dem Landesfachleiter-Stellvertreter der V.F. Oberrechnungsrat Heinrich Deschka das diesem vom Bundespräsidenten verliehene Ritterkreuz des österreichischen Verdienstordens. Der Bürgermeister betonte in seiner Ansprache die Bedeutung der Dienststellenorganisation und würdigte die Verdienste, die sich Oberrechnungsrat Deschka um deren Aufbau erworben hatte, worauf dieser für die Ehrung dankte. Zu dem feierlichen Akt hatten sich die leitenden Beamten des Magistrates, die Mitglieder der Landesführung und der Landesfachleitung der V.F. sowie die Wiener Bezirksfachleiter eingefunden.

Anschliessend daran überreichte der Bürgermeister in seinem Empfangssalon dem Direktor des Krankenhauses der Stadt Wien in Lainz Hofrat Dr. Arnold Baumgarten und dem Vorstand der Magistrats-Abteilung 41 Senatsrat Ing. Heinrich Schlögl das Offizierskreuz, dem Bezirkshauptmann der Inneren Stadt Obermagistratsrat Dr. Ferdinand Wagner, dem Oberstadtbaurat Architekt Karl Ehn und den Primarien der Heil- und Pflegeanstalt "Am Steinhof" Dr. Leopold Pawlicki und Dr. Alfons Huber das Ritterkreuz I. Klasse, dem Stadtbaurat Dr. Ing. Hermann Maetz und dem Oberamtsrat Karl Kloss das Ritterkreuz des österreichischen Verdienstordens sowie dem Oberwerkmeister Johann Conek das österreichische silberne Verdienstzeichen. Der Bürgermeister würdigte die Verdienste der Ausgezeichneten, worauf in deren Namen Hofrat Dr. Baumgarten dankte. Der Ueberreichung wohnten unter anderem die Obersenatsräte Dr. Fenzl und Dr. Maly, Stadtbaudirektor Dr. Ing. Musil, die Senatsräte Ing. Bittner, Dr. Schindler, Schramm und Stollwerk, der Direktor der Heil- und Pflegeanstalt "Am Steinhof" Hofrat Dr. Mauczka, der Landesfachleiter-Stellvertreter der V.F. Oberrechnungsrat Deschka und der administrative Referent des Stadtschulrates für Wien Obermagistratsrat Dr. Schwetz bei.

.....

Begrüssung ungarischer Sportjournalisten.

Mittwoch traf eine Reihe führender ungarischer Sportjournalisten auf Einladung der niederösterreichischen Landeshauptmannschaft zur Besichtigung bekannter Winter sportplätze hier ein. Sie wurden im Namen der Fremdenverkehrsstelle der Stadt Wien und in Vertretung des Vizebürgermeisters Dr. Kresse von Obermagistratsrat Dr. Kraus begrüsst. Hierzu hatten sich auch Hauptmann Feldpilot Winkler von der Sport- und Turnfront, der städtische Sportreferent Senatsrat Dr. Schindler, Direktor Schubert von der Ung. Oesterr. und Chefredakteur Irinyl von der Oesterr. Ung. Gesellschaft eingefunden. Chefredakteur Kinzl (Sporttagblatt) hiess die Gäste im Namen der österreichischen Sportler herzlich willkommen, worauf der Präsident des Syndikates der ungarischen Sportjournalisten Marschalko (Nemzeti Ujsag) für die freundliche Aufnahme dankte.

.....